



Antwort zur Anfrage Nr. 0899/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Zustand Sportplatz Lemmchen-Schule (SPD)**

Die Anfrage wird durch die Gebäudewirtschaft Mainz wie folgt beantwortet:

Zu 1:

Wie Schätzt die Verwaltung den Zustand des Sportplatzes ein?

Der Zustand des Sportplatzes ist nicht mehr optimal, da die Deckschicht verbraucht ist.

Zu 2:

Warum sind die Fußballtore auf dem Sportplatz abgebaut worden?

Eines der beiden Fußballtore war beschädigt und wurde aus Sicherheitsgründen abgebaut. Ein Ersatztor ist bereits bestellt.

Zu 3:

Wird der Sportplatz von der Schule noch für schulische Zwecke genutzt?

Der Sportplatz wird für schulische Zwecke genutzt, ist aber bei weitem nicht ausgelastet.

Zu 4:

Wird der Sportplatz noch in regelmäßigen Abständen gepflegt?

Wie alle Tennenflächen an Schulen, wird auch diese Sportfläche sechsmal im Jahr mit einem Tennenpflegegerät bearbeitet, um Unkrautbewuchs zu verhindern und die Oberfläche zu glätten und zu festigen.

Zu 5:

Gibt es andere Pläne für die Nutzung der Fläche?

Der GWM sind keine Pläne für eine andere Nutzung bekannt.

Dem Schulamt sind ebenfalls keine Pläne einer anderen Nutzung bekannt.

Mainz, 23.01.2014

gez. Kurt Merkator
Beigeordneter